

# *Expone Cuba en Unesco avances logrados a pesar del bloqueo*

---



La Habana, 1 nov (RHC) Cuba muestra durante la 39 Conferencia General de la Unesco los logros obtenidos en la educación, la ciencia y la cultura y la comunicación, pese a la vigencia del bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña, declaró la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, CITMA, Elba Rosa Pérez.

En declaraciones a Prensa Latina, la titular que encabeza la delegación de La Habana que participa en el cónclave, aseveró que este 1 de noviembre tendrá lugar la votación de la resolución en la ONU contra y bloqueo, y nosotros estaremos aquí en la Unesco siguiendo atentos todo lo que suceda.

Por otro lado, la ministra del CITMA resaltó que Cuba tiene una activa participación en la 39 Conferencia, que comenzó el lunes y se extenderá hasta el 14 de noviembre con la presencia de los 195 estados miembros.

Entre las actividades previstas, resaltó la entrega del Premio de la Unesco Carlos J. Finlay para la microbiología, instituido en 1977 por iniciativa del gobierno de la nación caribeña.

De acuerdo con la titular, más de 45 especialistas presentaron sus candidaturas al galardón, que lleva el

nombre de un científico cubano que legó una obra de alta trascendencia, con contribuciones como el descubrimiento del vector transmisor de la fiebre amarilla, el mosquito aedes aegypti.

Otra actividad importante fue la presentación de la Tarea Vida, un Plan de Estado del país antillano para enfrentar el cambio climático.

'Expusimos este importante programa ante un amplio público de embajadores, pero también ante representantes de organismos a los que les pareció una iniciativa excelente y expresaron el interés de apoyarnos en el cumplimiento de este plan, lo cual para nosotros es muy relevante', explicó.

Además de la ministra, la delegación cubana está integrada por otros representantes del CITMA, por viceministras de Educación y de Educación Superior, por la Comisión cubana de la Unesco y por la misión permanente de Cuba ante esta organización de Naciones Unidas.

La agenda incluye además encuentros bilaterales con autoridades de la Unesco, participación en numerosos foros e intercambios con participantes de otras naciones, lo que nos permitirá 'mostrar todo lo logrado por nuestro país y también aprender de los demás', puntualizó la titular.

**(PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146129-expone-cuba-en-unesco-avances-logrados-a-pesar-del-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**